
PAUTA DA SESSÃO ORDINÁRIA DO DIA 8 DE OUTUBRO DE 2018

Ata 38/2018

Expediente:
Projeto de Lei 36/2018 – Altera a redação do parágrafo 5º do art. 27 da lei Municipal nº 
2.342, que dispõe sobre o recolhimento de ISSQN dos Notários e Registradores. 

Requerimento 23/2018 – que seja encaminhado ao Executivo – Secretaria de 
Educação – para que seja enviada cópia do Plano de recuperação de frequência e de 
aproveitamento de estudos, referente à suspensão do transporte escolar aos alunos 
do 1º e 2º distritos de Lavras do Sul, durante uma semana, no mês de agosto. De 
autoria dos Vereadores: Mariza Barreto PP, Ver. Jonatas de Souza DEM, Ver. Rosane 
Costa PDT. Comissão de Educação, Cultura e Desporto.

Requerimento 24/2018 – que seja encaminhado ao Executivo – Secretaria de 
Educação – que seja reiterado ao Poder Executivo e Secretaria de Educação o Pedido 
de Informação 138/2018 que diz: que seja informado se os repasses referentes ao 
pagamento da merenda escolar, oriundo da União, estão em dia. Caso negativo, 
informar o motivo e as providências que a SMED está tomando a respeito. De autoria 
dos seguintes Vereadores o Requerimento apresentado: Ver. Mariza Barreto PP, Ver. 
Jonatas de Souza DEM, Ver. Rosane Costa PDT e Ver. Biramar Machado DEM. 

Requerimento 25/2018 – que seja encaminhado a Gerencia da CEEE Local – para que 
seja realizada vistoria nos postes de madeira e substituídos os que estiverem 
danificados o mais breve possível. De autoria do Vereador Jonatas de Souza DEM. 

Requerimento 26/2018 – que seja encaminhado a CEEE local para que seja feita uma 
avaliação na Rua Ulíbio José Teixeira, entre as travessas Santo Antônio e Crispim 
Raimundo de Souza, para colocação de postes e implantação de rede baixa. De 
autoria do Vereador Adilson Seixas PDT. 

Indicação 38/2018 – que seja encaminhado ao Executivo – Que seja solicitado à 
Companhia Estadual de Energia Elétrica, Agência Regional de Bagé, realização de 
averiguação na rede elétrica do município. De autoria dos seguintes Vereadores: 
Vereadora Rosane Costa PDT, Ver. Biramar Machado DEM, Ver. Jonas da Rosa DEM, 
Ver. Adilson Seixas PDT. 

Indicação 39/2018 – que seja encaminhado ao Executivo – Secretaria de 
Planejamento e Secretaria de Obras e Transportes -  para que seja realizado estudo 
para construção de uma boca de lobo na Rua Samuel de Souza, esquina com a Rua 
Borges de Medeiros, próximo a rótula, conforme mostra fotos em anexo. De autoria do 
Vereador Adilson Seixas PDT.

Indicação 40/2018 – que seja encaminhado ao Executivo – para que sejam tomadas 
medidas necessárias para disponibilização de servidor capacitado para atender as 
demandas do setor de confecção de carteiras de Identidade nos períodos de 
afastamento da Servidora Titular. De autoria da Ver. Rosane Costa PDT. 

Pedido de Informação 163/2018 – que seja encaminhado ao Executivo Municipal –
secretaria de Saúde para que seja informado sobre a realização do Programa 
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Novembro Azul em nosso município no ano de 2018.  De autoria do Vereador Jonatas 
de Souza DEM. 

Pedido de Informação 165/2018 – que seja encaminhado ao Executivo Municipal –
setor Competente para que seja informado a esta casa legislativa, valor total de 
recursos despendidos, e especificação de material utilizado na obra de canalização da 
rede de esgoto no Bairro dr. Bulcão. De autoria dos seguintes Vereadores: Ver. 
Eduardo Luongo PSB, Ver. Luís Augusto Bittencourt PP, Ver. Luís Ricardo La-Bella 
PP, Ver. Mariza Barreto PP. 

Pedido de Informação 166/2018 – que seja encaminhado ao Executivo Municipal –
para que seja informado o custo do combustível da frota de veículos das Secretarias 
deste Município, referente a janeiro de 2017 até a presente data. De autoria do 
Vereador Adilson Seixas PDT.

Pedido de Informação 167/2018 – que seja encaminhado ao Executivo Municipal –
Secretaria de Obras e Transportes para que seja informado se já foi finalizado 
processo de licitação para contratação de empresa para pavimentação da localidade 
do Cerrito. De autoria do Vereador Adilson Seixas PDT.

Pedido de Providências 94/2018 – que seja encaminhado ao Executivo – Secretaria de 
Obras e Transportes para que sejam retirados os entulhos provenientes das podas de 
árvores e limpezas de pátios residenciais que se encontram acumuladas no antigo 
Prédio Ouro Leite no Bairro Cohab. De autoria do Ver. Biramar Machado DEM.

Pedido de Providências 95/2018 – que seja encaminhado ao Executivo – Secretaria de 
Obras e Transportes para que seja providenciada limpeza geral nas ruas centrais e 
bairros de nossa cidade. De autoria do Ver. Biramar Machado DEM.

Pedido de Providências 96/2018 – que seja encaminhado ao Executivo – Secretaria de 
Obras e Transportes para que seja providenciado reparos no calçamento na Rua 
Gaspar Paraguaçu, esquina com a Rua Gil Souza, próximo ao berçário conforme fotos 
anexas. De autoria do Vereador Adilson Seixas PDT. 

Pedido de Providências 97/2018 – que seja encaminhado ao Executivo – Secretaria de 
Obras e Transportes para que seja providenciada retirada de areia e escombros, como 
reparos no calçamento na Rua Samuel de Souza, conforme fotos anexas. De autoria 
do Vereador Adilson Seixas PDT e do Ver. Luís Ricardo La-Bella PP.

Pedido de Providências 98/2018 – que seja encaminhado ao Executivo – Secretaria de 
Obras e Transportes para que sejam tomadas providências no sentido de realizar 
vistoria na rede de esgoto localizada no cemitério Municipal, mais precisamente no 
estacionamento do mesmo.  De autoria dos Vereadores:  Mariza Barreto PP, Ver. Luís 
Augusto Bittencourt PP, Ver. Luís Ricardo La-Bella PP, Ver. Eduardo Luongo PSB. 

Pedido de Providências 99/2018 – que seja encaminhado ao Executivo – Secretaria de 
Obras e Transportes para que seja feito patrolamento na Rua Herondino de Castro 
Ferreira, Bairro Alto Alegre. De autoria do Vereador Adilson Seixas PDT. 

Pedido de Providências 100/2018 – que seja encaminhado ao Executivo – Secretaria 
de Obras e Transportes para que sejam tomadas providências no sentido de realizar 
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conserto na ponte localizada na Rua João L. Bulcão, onde formou-se um enorme 
buraco e que seja providenciada também uma obra de conserto (avanço), ligando a 
cabeceira da ponte à pista, assim como consertados os bueiros situados sob à 
mesma. De autoria 
Mariza Barreto PP, Ver. Luís Augusto Bittencourt PP, Ver. Luís Ricardo La-Bella PP, 
Ver. Eduardo Luongo PSB. 

Pedido de Providências 101/2018 – que seja encaminhado ao Executivo – Secretaria 
de Obras e Transportes para que seja feita limpeza e serviço de drenagem na pista 
atlética localizada no Módulo Esportivo Henrique Ribeiro Saraiva. De autoria Mariza 
Barreto PP, Ver. Luís Augusto Bittencourt PP, Ver. Luís Ricardo La-Bella PP, Ver. 
Eduardo Luongo PSB. 

Pedido de Providências 102/2018 – que seja encaminhado ao Executivo – Secretaria 
de Obras e Transportes que seja feito conserto no buraco que se formou no 
calçamento na esquina das Ruas Gaspar Paraguassú T. da Silveira e Gil de Souza, 
próximo ao Berçário Industrial. De autoria Mariza Barreto PP, Ver. Luís Augusto 
Bittencourt PP, Ver. Luís Ricardo La-Bella PP, Ver. Eduardo Luongo PSB. 

Correspondência: Ofício GP 221/2018 – Respostas da Sessão Ordinária do dia 3 de 
setembro 2018 – Requerimento 18/2018 – Indicação 33/2018 – Pedido de Informações 
130 a 138/2018 – Pedidos de Providências 78 a 81/2018. 
Ofício GP 222/2018 – Respostas da Sessão Ordinária do dia 10 de setembro de 2018 
– Requerimento 20/2108 – Indicações 34 e 35/2018 – Pedidos de Informações 139, 
141 a 145/2018 – Pedidos de Providências 82 e 83/2018. 

Grande Expediente:
Intervalo:
Ordem do Dia:
Requerimento 23, 24, 25 e 26/2018
Indicação 38, 39 e 40/2018
Pedidos de Informação 163, 165, 166 e 167/2018
Pedido de Providências 94, 95, 96, 97, 98 e 99, 100, 101, 102/2018

Considerações Finais:
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